

Charitytour 2020



24 Stunden Marathon



Charitytour 2020 - 24 Stunden Marathon

Wir, Stefan und Carmen Koscheny, werden am 10. Juli einen 24 Stunden Marathonversuch starten. Um 14 Uhr brechen wir von der Insel Lindau zu einer Wanderung am Bodensee entlang Richtung Bodman auf. Ihr könnt uns mit einer Spende für die Berhan Schule motivieren, die 24 Stunden durchzustehen. Mit den Spenden finanzieren wir den Bau einer stabilen, angemessenen und schönen Mauer für den Kindergartenbereich der Berhan Schule. Eure Spenden könnt ihr mit dem Verwendungszweck „Marathon“ auf folgendes Konto überweisen:

1 Euro International e.V. / Volksbank Trier / IBAN:DE38 5856 0103 0004 0802 98

Stefan und Carmen Koscheny